



# 日向工業高校かわら版 5月 6月

## 高校総体

ソフトボール部  
九州大会出場！  
準優勝



5月末に行われた高校総体では、各部活動が日々の厳しい練習の成果を十分に発揮してくれました。屋外の競技では悪天候にも負けず、これまでの厳しい練習に見合う最高のプレーを見せてくれました。昨年引き続き、ソフトボール部は九州大会への出場権を獲得しました！準優勝という悔しさをバネに練習に励み、全国大会出場を目指して頑張ります！

高校総体における皆さんの応援本当にありがとうございました！



今年度から正式に部活動として登録されたラグビー部は、富島高校との合同チームを作り、試合に挑みました。自分たちの力でどこまで戦えるかを試せることに胸を高鳴らせて挑んだ初めての試合。

身に付けた技術とチームワークを余すところなく見せてくれ、初出場にもかかわらず、見事初勝利を得ることができました！！

全力で頑張りました！

本当に疲れ様でした！

3年生、部活動



## ものづくりコンテスト宮崎県大会

### 木材加工部門4連覇！！



6月9日（土）に平成30年度第12回高校生ものづくりコンテスト宮崎県大会が行われました。本校からは【旋盤作業部門】、【電気工事部門】、【木材加工部門】、【測量部門】の選手が出場し、最優秀賞目指して競いました。

運動系の部活動にも負けず己の技を磨いてきた生徒達は、学んできた技術と経験を活かし、集中して作業に取り組んでいました。将来の工業を支える技術を見せつけてくれましたね！！



木材加工部門 最優秀賞（1位） 建築科3年 田中蓮  
旋盤作業部門 優良賞（3位） 機械科3年 黒木大翔



工業専門系の部活動も負けていない！木材加工部門では最優秀賞を、旋盤作業部門では優秀賞を本校の生徒が獲得しています。他の部門でも一人一人の生徒が素晴らしい活躍を見せてくれました！！

最優秀賞の選手は7月7・8日に開催される九州大会に出場します。応援よろしくお願いします！！

学校のカリキュラムの中で様々な資格を取り、日々の部活動で多くの技術を自分のものにしていきます。ここで学んだ技術や経験はきっと将来、就職して役に立つ貴重なものになるでしょう！！

